

大手門 第251号



新年あけましておめでとうございます

大手町自治会長 [Redacted]

会員の皆様もご家族揃って新年を迎えられた事と思います。

役員一同、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年からコロナ禍も大部落ち着いてきました。今年は自治会役員の交代改選となります。詳細については、2月号の「大手門」に掲載いたします。

3月には子供達と一緒に小・中学校の卒業生と新入学生「もちつき」を行いたいと思います。たくさんの子供達の参加を待っています。

また、4月から5月にかけて

近隣の自治会及び西浦上小学校のおやじの会と協力して「鯉のぼり」を揚げたいと思います。多数の参加をお待ちします。

なお、こども達に鯉が揚がる様子を見学したいとの要望がありますので、保護者と一緒であれば見学の許可をしようと思っております。

役員一同、この一年を楽しい一年にできるよう努力してまいりますので協力の程よろしくお願い致します。

新年のごあいさつ

大手町昭和会クラブ「大寿会」 会長 [Redacted]

令和七年あけましておめでとうございます。

昨年は、いや、昨年も色々大変な一年でしたね。

今年が良い年であるよう願わずにはいられません。新年になったからといって、それらの色々大変な事態を無かったことにはできません。事態は継続しているのです。

21世紀は平和と希望の世紀であると確信したのも束の間、あの同時多発テロ以来、今のところ真逆の時代と云わざるを得ない混沌とした状況です。

それはそれとして、本年令和七年は昭和に直せば百年。昭和と真ん中世代の我々としては記念すべき年ではないでしょうか。ノスタルジアを感じますね。明治時代を祝ったあの頃、「明治は遠くなりけり」のフレーズをよく耳にしましたが、今ではすっかり「昭和は遠くなりけり」となりました。

ポスト昭和世代がシルバー世界にやってくるのはまだ先。昭和と真ん中世代がこの世界を引っ張って行かねばなりません。

来たれ昭和世代よ！

本年も大寿会をよろしくお願い致します。

祝成人 おめでとうございます

新しい年とともに成人式を迎えられる皆様に、心からお祝いとお喜びを申し上げます。「大人の仲間入りしたことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝い励ます」という趣旨で、大手町自治会から次の方々にお祝い金を贈呈致します。

[Redacted names]

リサイクル推進員研修会に参加して 環境衛生部長

資源を守り大切に作る社会を！

去る9月末、本年度リサイクル推進員の研修会が市役所7階大会議室であり、**環境衛生部長**が3名が参加して来ました。市長メッセージでは、まちづくりの方針の一つとして、「環境と調和したまち」「資源を守り大切に作る社会の実現」を目指し資源環境を推進する取り組みの一環として、市民がリサイクルの一部を身近に感じる事業を進めるためには、リサイクル推進員や自治会皆様との理解と協力の力添えが必要でありますと感謝と協力をお願いが有りました。

研修の主な要点として、リサイクル員の活動や指導内容、現況対策など次の項目が有りました。

- (一) ゴミステーションにおける分別及び排出マナーの指導
 - ゴミ出しマナー
 - ごみを分別することで、その多くが資源として生まれ変わり地球資源を守る。

明けましておめでとうございます。昨年9月リサイクル推進員の研修会がありましたのでご報告させていただきます。

- ゴミ出し日を守ることを確認する。
- ゴミ収集カレンダーや設置している看板が来ず近所に大変迷惑が掛かる。
- 最寄りのステーションに出すこと
- 他地区に出すとその自治会に迷惑をかける
- 長崎市指定のゴミ袋を使用すること
- 市指定以外の袋は収集しない。
- ゴミ出しの量は一世帯3袋まで
- そのほか自治会のルールに従うこと
- ゴミの減量化・資源化の推進について
- 分別方法の周知・集団回収活動の促進
- 廃棄物減量化促進・小中学生への教育
- 支援・小型家電・古着のリサイクル回収
- 分別方法の周知・集団回収活動の促進
- 食品ロスの削減・掲示板ネット情報
- 等の活動を推進していることの説明があり、参考資料や配布物も多種多様あるそうです。
- ゴミ出しマナー、減量化、資源化の大切さを改めて痛感した研修でした。

理事会だより

12月の議題

(一) 年末年始のゴミ収集日について
環境衛生部長より、年末年始のゴミ出しは、12月号の「大手門」にも掲載していただきますので確実に分別して出して下さいと依頼がありました。

(二) 年末夜警について
また、リサイクルのくるくるキヤップの中に金属のキヤップが入っていますので取り除いて出してくださいと依頼がありました。

(三) 第二婦人防火クラブ
会長より、婦人防火クラブ員は26日、27日に夜警を実施します。毎年、参加者が少ないので理事さんや男性の方の参加をお願いしますと依頼が有りました。
また、1月7日の出初式参加の依頼も有りました。

(四) 公民館の大清掃について
会長より、12月14日(土)9時から公民館の清掃を行いますので協力下さい。と依頼が有りました。

(五) 令和7年の新成人該当者について
副会長より、各理事さんより令和7年の新成人の該当者調査表を徴収されました。なお、未提出の方は副会長へ電話報告して下さいと依頼が有りました。

要望事項

(一) 門松カードの配布について
門松カードを注文された組に現金引換えで配布されました。
なし
○ 会長より、12組から以前要望があった旧公民館の前の道路の段差の処置については、市役所は検討中ですのでしばらく待つて下さいと報告がありました。

1月行事

| 日 | 曜 | 内容 |
|----|---|------------------|
| 8 | 水 | 健康教室 |
| 8 | 水 | 理事会 |
| 10 | 金 | 防犯パトロール |
| 11 | 土 | 体操教室・編み物教室(自主講座) |
| 14 | 火 | ピンポン同好会 |
| 15 | 水 | 昭和会クラブ理事会 |
| 18 | 土 | 体操教室(自主講座) |
| 22 | 水 | 健康教室 |
| 25 | 土 | 体操教室・編み物教室(自主講座) |
| 26 | 日 | 大手門編集会議、役員会 |
| 28 | 火 | ピンポン同好会 |